
¿Deben las iglesias evangélicas de FEREDE declarar el Impuesto de Sociedades?

  

(A&E, 12/02/2015) En este podcast, Mariano Blázquez Burgo, secretario ejecutivo de la
Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), nos informa respecto a

este asunto  que ha causado
cierta alarma entre sus iglesias miembro, ante la entrada en vigor de la nueva normativa.

      

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Respecto al contenido de esta noticia en particular, le recordamos que puede descargar el
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=7899:el-nuevo-impuesto-de-sociedades-no-ha-cambiado-el-regimen-fiscal-de-las-iglesias-de-ferede&amp;catid=46:actualidad
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=7909:actualidad-evangelica-programa-correspondiente-al-11022014&amp;catid=115:podcasts-ae


¿Deben las iglesias evangélicas de FEREDE declarar el Impuesto de Sociedades?

INFORME  aludido
pinchando a
quí
.

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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https://www.actualidadevangelica.es/2015/INFORMES/Inf_Impuesto_Sociedades.pdf
https://www.actualidadevangelica.es/2015/INFORMES/Inf_Impuesto_Sociedades.pdf
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215

